

El grupo de mujeres Boga Boga abre hoy en Ondarroa su ciclo de charlas

MIRARI ARTIME ONDARROA

Una charla informativa sobre el gas natural canalizado y las revisiones de butano abrirán hoy a la tarde el ciclo de conferencias organizado por el colectivo de mujeres integrado en Boga Boga.

La mesa redonda correrá a cargo de la Oficina Municipal de Información al Consumidor, que atenderá las numerosas dudas suscitadas en las últimas semanas sobre la llegada del servicio de gas a los hogares ondarreses.

«La conferencia comenzará a las tres y media de la tarde en la sede que ese grupo dispone en la Casa del Mar de la villa. En esta ocasión, está abierta a todo el público porque se trata de atender la cantidad de consultas que los últimos días hemos recibido en la Omic», indicaron desde ese servicio.

Fraudes alimentarios

El programa continuará el próximo 21 de mayo. Un abogado especialista planteará cuestiones vinculadas con los testamentos y herencias. «Los problemas legales que surgen en las parejas de hecho o cuando se produce la separación de bienes completarán la intervención», apuntaron.

Los fraudes alimentarios tomarán el relevo a mediados del próximo mes de junio. Las charlas mantendrán el mismo horario, «para facilitar la asistencia de las mujeres», añadieron.

Con la puesta en marcha de esta iniciativa, el colectivo Boga Boga persigue impulsar la formación social de las mujeres, «así como fomentar su participación en asuntos cotidianos», destacaron.

Osakidetza reforma el centro de salud de Busturia

MAIKA SALGUERO BUSTURIA

Osakidetza reformará el centro de salud de Busturia situado en el barrio San Bartolomé de la localidad. Los trabajos consistirán en la reestructuración del recinto para el mejor aprovechamiento de los departamentos y la adquisición de mobiliario. La distribución del espacio será similar, con varias dependencias destinadas a medicina general y practicante, un área de pediatría y sala de espera.

La zona para la atención de usuarios que residen en Busturia durante el verano será más amplia, «debido al incremento de visitantes en los últimos años que necesitan un servicio sanitario en condiciones», afirmaron fuentes municipales. El presupuesto asciende a los 25.000 euros.



OFRENDA. Un dantzari baila un aurreku de honor en un aniversario anterior. / JOSÉ MARI LÓPEZ

Gernika conmemora este lunes el 67 aniversario del bombardeo

Entre los actos destaca la inauguración de una plaza en honor a Herbert R. Southworth

MARÍA JOSÉ ANSOTEGI GERNIKA

La villa foral se prepara para la celebración, el próximo lunes, de los actos conmemorativos del 67 aniversario del bombardeo que, sin embargo, arrancarán el domingo anterior de la mano de Gernika Gogoratuz con la convocatoria para la comida y posterior encuentro de supervivientes.

El lunes, día 26 de abril, amanecerá con un acto público también novedoso: la inauguración, a las diez de la mañana, de la plaza junto a Mestikabaso, 34, que será bautizada en honor al escri-

tor y periodista británico Herbert R. Southworth, divulgador del ataque.

El Museo de la Paz, por su parte, anuncia que su entrada será abierta a pesar de ser lunes y gratuita durante toda la jornada de celebración y, además, ha preparado una serie de visitas guiadas.

Respuesta

La segunda gran cita del día tendrá lugar a las cuatro y media de la tarde en el cementerio de Zallo, para asistir al responso en memoria de las víctimas del bombardeo y posterior ofrenda floral. Tres

cuartos de hora antes, partirán autobuses de la iglesia de Santa María para acercar a los vecinos.

A las seis de la tarde en el Elai Alai aretoa, tendrá lugar la reunión de grupos y organizaciones locales, convocada por Gernika Gogoratuz. El tema de sus XIV Jornadas Internacionales de Cultura y Paz es el de Paz y Pedagogía.

A partir de las ocho de la noche, el broche se pondrá en el Pasealeku, con la compañía teatral Hartzmuga que presenta su montaje 'Matraka', un espectáculo nocturno de gran formato que aúna música en directo con pirotecnia y fiesta, en un intento de recordar la fragilidad y vulnerabilidad de un modo de vida que puede ser destruido en pocos minutos.

Ondarroa publicará en mayo la primera selección a los pisos protegidos

M. A. ONDARROA

El Ayuntamiento ondarrés, a través de su sociedad pública Ondarroa Lantzen, publicará a principios del próximo mes de mayo la primera lista de admitidos del total de 1.254 solicitudes recibidas para acceder a las viviendas de protección oficial que se construirán en Kaminazpi-Kamiñalde.

«Se descartarán a todos aquellos que no estén empadronados en el municipio desde antes del 1 de enero de 2001», detalló el alcalde de la localidad, Aitor Maruri.

Los que queden excluidos dispondrán de un periodo de alegaciones para presentar los recursos oportunos. El Ejecutivo costero proyecta realizar a finales del próximo mes de junio el sorteo que permitirá asignar a cada solicitante un número.

«En esa rifa se concretará ya de manera definitiva el número de viviendas. Además, se les reclamará la documentación necesaria para tener derecho a uno de los pisos. No obstante, será el Gobierno vasco el que dará el visto bueno final», añadió.

El Ayuntamiento ha valorado de manera muy positiva el número de solicitudes recibidas. «Muestra de manera muy clara la importancia que la vivienda tiene en nuestro municipio y nos indica la necesidad de plantear nuevas actuaciones en esa materia», recalcó Aitor Maruri.

Bakio mejorará su iluminación con el cambio progresivo de las farolas

JULEN ENSUNZA BAKIO

El Ayuntamiento de Bakio tiene previsto sustituir de forma gradual las actuales farolas existentes en la vía pública con el objetivo de mejorar la iluminación de la localidad turística. Las nuevas luminarias serán iguales a las instaladas en la urbanización Biztalai.

«Son de un diseño más moderno con lo que, al mismo tiempo, se consigue mejorar también la imagen externa del municipio. Esta iniciativa, además, se complementa con la renovación de bancos y contenedores de basura», apuntaron fuentes del Consistorio bakiotarra.

Asimismo, el paseo marítimo de la localidad dispondrá para este verano del sistema de iluminación completo. «En breve se procederá a instalar las luces que irán en la parte inferior del pretil, que contarán con un sistema antibombardillo y dotarán al área de un aspecto más acogedor por la noche», explicaron.



DESCUIDADO. Un enorme charco dificulta el acceso de los paseantes. / MAIKA SALGUERO

Charco en el Corte de la Ría en Gernika

El Corte de la Ría de Gernika vuelve a la palestra por el deficiente trabajo de mantenimiento que se realiza en una de las zonas de esparcimiento más importantes de la villa foral en cuanto a número de usuarios se refiere. En esta ocasión, un enorme charco, cerca de la zona del bar de Urbietta, dificulta el acceso de los paseantes y asistentes a las pruebas deportivas.